

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Donnerstag, 31. Dezember 2020

Online-Jahresabschluss des MZ Bürstadt/Hofheim



Am 29.12.2020 veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim zum Jahresabschluss ein Online-Meeting. Ein kunterbuntes Programm sorgte hierbei dafür, dass keine Langeweile aufkam:

Zu Beginn sah man sich ein Video von einem Auftritt im Februar an, worauf eine Präsentation mit Bildern der Fastnacht 2020 folgte. Hierin wurde deutlich, was den Musikzug auszeichnet: Seine Kameradschaft.

Als im Sommer ein Ehepaar des Musikzuges Silberhochzeit hatte, nahmen die Musiker für sie ein Video auf, da Corona das normale Feiern verhinderte. In jenem Video wurden verschiedene Textzeilen aller Musiker zusammengefügt, und so konnte man trotz der Entfernung dem Jubelpaar die besten Glückwünsche überbringen. Jenes Video wurde im Rahmen eines Online-Meetings noch einmal gemeinsam angesehen.

In der anschließenden Verlosung konnte man eine Löschdecke gewinnen. Der Sieger wurde durch den Vierbeiner eines Musikers per Zufallsprinzip ermittelt.

Tenortrommler Christopher Göttle gab in gereimter Form einen Jahresrückblick zum Besten, den er mit Liedern zum Mitsingen auf seinem Akkordeon noch zusätzlich würzte.

Günther Kärcher und Herbert Gräf, die beiden „Altmeister“ des Musikzuges, entsandten an die Musiker per Videobotschaft Grüße und die besten Wünsche für das kommende Jahr.

Nach Abschluss des Programms endete der Abend mit einer lockeren Gesprächsrunde. Da man schon seit über zwei Monaten pandemiebedingt nicht mehr proben konnte, war es besonders schön, endlich mal wieder all die



Gesichter der Kameradinnen und Kameraden zu sehen und das ein oder andere Wort zu wechseln.

Text: Erik Minnder